

# COMPÁS

N° 36

BOLETÍN CORPORATIVO DE RENADSA



DICIEMBRE 2024

# Adios 2024 Bienvenido 2025



Querida familia Renadsa,  
Estamos por iniciar un nuevo año lleno de oportunidades, esperanza y retos, lo cual me lleva a hacer retrospectiva sobre el 2024; año que nos ha demostrado la increíble fortaleza, resiliencia y dedicación de nuestro equipo.

Juntos, hemos enfrentado obstáculos, superando desafíos y logrando objetivos que parecían inalcanzables. Y aunque hemos tenido momentos difíciles, esto nos dio el impulso para salir adelante, más fuertes y decididos.

Nuestro equipo y su diversidad hacen que cada uno desde nuestra posición aportemos algo único y valioso a la compañía.

Este 2025 los invito a seguir trabajando de la mano y a mantener ese espíritu que nos caracteriza para afrontar nuevos retos.

Finalmente, agradezco a cada uno de ustedes por este 2024.

***¡Felices Fiestas equipo Renadsa!***

Atentamente,

**Juan Fernando Ibañez**

GERENTE GENERAL



# Nuestro credo es :

“El compromiso de nuestro equipo en la búsqueda de la excelencia, garantiza la confianza de nuestros clientes”



## Misión

Brindar servicios de Agenciamiento y Operaciones Marítimas, satisfaciendo los requerimientos y expectativas de nuestros clientes, con calidad, seguridad, salud ocupacional, responsabilidad ambiental y social.

## Visión

Ser la organización marítima líder en el mercado nacional e internacional mediante el compromiso de nuestro personal orientado a la mejora continua y al desarrollo de nuestra organización, clientes y comunidad.

## Nuestra Política

- 1 Cumplir con los requisitos y expectativas de nuestros clientes y otras partes interesadas, asegurando su satisfacción.
- 2 Garantizar la confidencialidad de la información proporcionada por nuestras partes interesadas de manera recíproca, fomentando relaciones de confianza y colaboración.
- 3 Promover una cultura de gestión de riesgos en nuestros procesos para prevenir posibles desviaciones y no conformidades en el Sistema Integrado de Gestión.
- 4 Proporcionar condiciones de trabajo seguras y saludables para la prevención de lesiones y deterioro de la salud relacionados con el trabajo, eliminando los peligros y reduciendo los riesgos a los que están expuestos nuestros colaboradores internos y externos, así como de los activos de la empresa.
- 5 Proteger el medio ambiente mediante el uso responsable de los recursos, promoviendo la reducción, reutilización y reciclaje de los residuos sólidos.
- 6 Gestionar las emisiones de gases de efecto invernadero para reducir nuestra huella de carbono y adoptar estrategias de mitigación y adaptación al cambio climático.
- 7 Mantener la integridad de nuestros procesos y actividades, combatiendo la corrupción, el soborno, el lavado de activos y otros.
- 8 Establecer y hacer cumplir la prohibición del consumo, tenencia y transporte de alcohol y drogas en el entorno de trabajo.
- 9 Cumplir los requisitos legales aplicables, reglamentarios, normativas internas y otros acuerdos que la empresa suscriba en el marco del Sistema Integrado de Gestión.
- 10 Garantizar la consulta y participación activa de nuestros colaboradores y sus representantes en el Sistema Integrado de Gestión.
- 11 Proveer recursos informáticos adecuados a nuestros colaboradores internos y externos, utilizar hardware vigente, mantener software licenciado y actualizado; así como mantener una infraestructura informática segura contra riesgos.
- 12 Mejorar continuamente la eficacia del Sistema Integrado de Gestión para alcanzar los objetivos estratégicos de la empresa.

# Bienvenidos a la familia Renadsa

*Conociendo a nuestros nuevos compañeros*



## Mauro Wilfredo Arcos Cotrado

Wilfredo, es Técnico en Contabilidad con formación complementaria como Auxiliar de Despacho Aduanero. Cuenta con más de 30 años de experiencia en el sector marítimo-portuario, aduanero e inspecciones, habiéndose desempeñado en diversas gerencias y jefaturas en puertos como Paita, Ilo y Matarani.



*Procurador  
Sede Mollendo*



*Procurador  
Sede Ilo*

## Rosa Coraima Coca Paz

Rosa, es Técnica Administrativa Industrial con 4 años de experiencia en el sector marítimo, especializada en el área operativa de almacén de carga. Actualmente, está culminando la carrera de Ingeniería Industrial y se distingue por su iniciativa, responsabilidad y compromiso en el desempeño de sus funciones.



*Supervisor Operaciones  
Terminales*

## Adrián Francisco Araoz Aguilar

Adrián, es egresado de Administración Marítima y Portuaria de la UTP, tiene cuatro años de experiencia en los sectores marítimo, comercio exterior y aduanero. Destacó en Broom Perú por su coordinación en atención a cruceros y gestión de cargas FCL y LCL. En Renadsa, busca crecer profesionalmente con compromiso y dedicación.



*Coordinador  
Operaciones Terminales*

## Jorge Nizama Leva

Jorge, es Bachiller en Ingeniería Marítima y Oficial de Marina Mercante. Cuenta con experiencia a bordo de buques tanque y más de 7 años en operaciones terrestres del sector marítimo; ocupando diversos cargos en el área de operaciones, destacándose en la gestión de terminales de hidrocarburos.

## Eduardo Nizama Chunga

Eduardo, es Ingeniero Marítimo especializado en Puente, cuenta con experiencia en empresas como Bertling Transgas Tankers y Repsol. En el área de Terminales Marítimos, coordinó operaciones con contratistas como COSMOS, SAAM Towage, SAYBOLT y VARICHEM Colombia, destacándose por su gestión eficiente, comunicación estratégica y cumplimiento de estándares internacionales.



*Coordinador Operaciones Terminales*



## Paul Salcedo García

Paul, es Contador Público egresado de la Universidad César Vallejo, con estudios de posgrado en Tributación en la Universidad Mayor de San Marcos. Cuenta con 10 años de experiencia en

contabilidad e impuestos, desarrollada tanto en el sector público como en el privado.



*Contador Tributario*

## Noticias Apollo

# Bienvenidos a los nuevos integrantes

Representaciones Nav  
Administración y Ope



*Coordinadora Administrativa*

## Stephanie García Estelo

Stephanie, es Bachiller en Ciencias Marítimas por la Escuela Nacional de la Marina Mercante. Con seis años de experiencia en el sector marítimo y negocios internacionales, ha trabajado en Terminales Portuarios Peruanos, Imupesa y Repsol, destacándose por su enfoque proactivo para resolver problemas.





## César Puelles Esteban

Practicante de Contabilidad

César, es estudiante de Administración y Recursos Humanos en la UPC y técnico en Contabilidad por Cibertec. En Apollo, busca aprender y crecer profesionalmente, aplicando sus conocimientos con responsabilidad y compromiso.



Asistente Administrativo

## Celia Zavala Cervantes

Practicante de Contabilidad

Celia, es estudiante de la carrera de Ciencias Contables en la Universidad Nacional del Callao, tiene 10 años de experiencia en el área Administrativa y de Tesorería en Panorama Distribuidores S.A., destacándose por su eficiencia y compromiso.



## Guilliana Milla Vera

Guilliana, es bachiller en Ciencias Marítimas por la Escuela Nacional de la Marina Mercante. Posee cuatro años de experiencia en el sector, habiendo trabajado en importantes empresas como Naviera Transoceánica, desempeñándose en el área de logística, y en la Agencia de Aduanas Palacios & Asociados.

## Mi Segundo hogar Renadsa



30 años juntos

## Ernesto Fidel Castro Morán

Ingresé a Renadsa en 1994, a los 22 años, cuando me informaron de una plaza disponible. No lo dudé y comencé este camino que aún sigo recorriendo.

En ese entonces, estudiaba y trabajaba en La Molinera (hoy Alicorp), además de hacer trabajos esporádicos.

Lo que más me ha marcado son las personas. Cada una tiene algo valioso que enseñar y siempre hay algo nuevo que aprender de ellas. A pesar de nuestras diferencias, he aprendido que la solidaridad y el apoyo mutuo son fundamentales, especialmente en los momentos difíciles. Por todo esto, me siento agradecido de haber compartido este recorrido con ellas.

# Noticias Renadsa



## Participación de nuestro equipo Renadsa en el 3° Simulacro Nacional Multipeligro

El 5 de noviembre de 2024 se realizó el tercer Simulacro Nacional Multipeligro, promovido por INDECI en el Día Mundial de Concienciación sobre los Tsunamis. El ejercicio reforzó protocolos de emergencia gracias a la participación clave de la tripulación y personal administrativo en diversas sedes quienes fueron clave para el éxito del simulacro.

***¡Gracias por su valiosa contribución!***



## Activación Lúdica en la Salud Mental



En octubre del 2024, con motivo del Día Mundial de la Salud Mental, se realizó la actividad "Activación Lúdica en la Salud Mental", en la que el personal administrativo participó de manera activa. El objetivo fue promover el cuidado de la salud mental y fortalecer la cultura de prevención en RENADSA, destacando la importancia del bienestar emocional en el entorno laboral.

## Inicio de operaciones Sede Mollendo

El 9 de octubre del 2024, se activó la oficina de Mollendo para brindar atención personalizada a Navitranso, Naviera Petral y Petranso. Las operaciones iniciaron el 1 de noviembre con el

agenciamiento de la nave TROMPETEROS I en el terminal de PETROPERÚ. Esta expansión refuerza nuestra presencia, optimiza el servicio y



consolida nuestro compromiso con la eficiencia.

## Feria laboral UMSM - Renadsa

El 5 de noviembre del 2024, RENADSA participó en la XII Feria Laboral Sanmarquina, un evento clave para conectar con jóvenes talentos. Agradecemos a la Universidad Nacional Mayor de San Marcos por la invitación y a los asistentes que conocieron más sobre RENADSA. Este tipo de iniciativas son esenciales para apoyar el talento y el futuro profesional del país.



## Concurso Fotografía - Trabajando con seguridad

En octubre se llevó a cabo el concurso de fotografía "Trabajando con seguridad", dirigido a nuestro personal embarcado (marineros, patrones y procuradores). El objetivo fue destacar las actividades diarias en nuestras lanchas, priorizando la seguridad a bordo, y crear el Primer Calendario de RENADSA.

Agradecemos a todos los participantes y felicitamos a los ganadores:



1° puesto  
**Nikson  
Dulanto**

2° puesto  
**Enrique  
Calderón**

3° puesto  
**Kevin  
Bahamonde**



## Inicio servicio Repsol

Este 01 de diciembre del 2025, iniciamos operaciones en los terminales La Pampilla. Para asumir el mando de las operaciones nos estuvimos preparando estos últimos meses conformando un equipo de profesionales altamente capacitados para esta función. Al formar parte del equipo de REPSOL, nos volvemos responsables y participes de la operatividad de la refinería con el mayor porcentaje de producción de hidrocarburos en el territorio nacional.

# Carena Lancha Zeus



Se realizó el mantenimiento general del casco (OV+OM) y calibró el casco, cubierta y superestructura.



Se identificó una zona en el centro hacia popa de ambas bandas con espesor límite, por lo que debe programarse el reemplazo de estas planchas en el próximo recorrido.



Se realizó mantenimiento de 6000 horas a la máquina principal y se reguló la bomba para llegar a 1800 rpm y alcanzar velocidades superiores a los 9 nudos.



Se modificó y reforzó la bita de popa a fin de darle mejores características para los trabajos en Pampilla y Conchán.



Se realizó mantenimiento general al sistema eléctrico interior y exterior, sistema eléctrico de achique de todos los compartimentos y sistema de cámaras CCTV.



Se realizó mantenimiento general al sistema de propulsión, escape, gobierno, sanitario, achique y válvulas de fondo.



Se colocaron los tanques de retención para aguas oleosas y sucias con sistema principal y redundante, se colocó un asiento ergonómico para el Patrón, entre otras para adecuar la lancha al Resep marítimo.



Se realizó trabajos en el sistema de telemetría de D2 a fin ampliar la capacidad de D2 y se colocó un purificador de D2 adicional al sistema.



# Celebración fin de año

El día 10 de diciembre se realizó la celebración de fin de año con la Guardia Alfa, donde se disfrutó de un momento recreativo a través de juegos en equipo y fulbito, brindando a todos una experiencia agradable y divertida.



El equipo conformado por los Patrones Dante Bances y Manuel Nunura y los Marineros Charly Murayari, Jose Uriarte, Elar Puelles, Juan Bereche y Bellert Guerrero participando en el juego de ensalada de zapatos.



También se disfrutó de un delicioso almuerzo, acompañado por los procuradores Frank Loaiza y Alberto Baldeón, así como por los supervisores de flota Oswaldo Robles y César Huamán, y el supervisor de logística, Yhoner Trejo.



El día 17 de diciembre se realizó la celebración de fin de año con la Guardia Bravo, donde se disfrutó de un momento recreativo a través de juegos en equipo y fulbito, brindando a todos una experiencia agradable y divertida.



Durante el evento, se realizó una dinámica sobre seguridad en Renadsa, donde todos participaron activamente, demostrando su compromiso con las prácticas seguras y fortaleciendo el trabajo en equipo. La actividad destacó la importancia de la seguridad como un valor esencial para el éxito colectivo y el bienestar de todos.



También se disfrutó de un delicioso almuerzo, acompañados por el Gerente General, Juan Fernando Ibañez, el Jefe de Logístico, Víctor Hidalgo, el supervisor de logística, Yhoner Trejo, así como por los supervisores de flota Oswaldo Robles y César Huamán, y los procuradores Oscar Espinoza y Jorge Cordova.



El 12 de diciembre celebramos nuestro evento de fin de año junto al personal administrativo. Fue una velada memorable, marcada por la participación de nuestros directores, quienes compartieron este momento especial con todo el equipo.



Se llevó a cabo un bingo en la cual participaron el personal administrativo de Renadsa, así como el equipo de Apollo. Las ganadoras fueron: Yeni Chong, administradora de la sede Paita; Rosa Paucar, contadora junior; y Guilliana Milla, asistente administrativa de Apollo.

En las sedes de Ilo y Mollendo, nuestros compañeros Rafael Hernández, Denis Choque, Rosa Coca y Wilfredo Arcos, celebraron el Fin de Año con un delicioso almuerzo, compartiendo instantes de unión y felicidad.



Nuestros compañeros en la sede de Pisco, María De la Cruz, Germán Aliaga, Luis Cánepa y Juan Sánchez, también celebraron por Fin de año con un delicioso almuerzo, disfrutando de un momento de alegría y camaradería.



El 21 de diciembre celebramos con gran alegría el evento navideño dedicado a los niños de las familias Renadsa y Apollo, en el acogedor centro recreativo EUREKA PARK

# Celebración navidad de los niños



Los hijos de los colaboradores de las sedes de Callao y Pisco disfrutaron de un emocionante show navideño y múltiples juegos, compartiendo momentos llenos de alegría y diversión.



**¡Feliz Navidad, pequeños soñadores!**

"Que esta época mágica les llene de amor, alegría y sueños por cumplir."

# Capacitación primeros auxilios y lucha contra incendios



El 19 de noviembre y el 4 de diciembre del 2024, se llevó a cabo la tercera mesa de trabajo dirigida al personal embarcado de las guardias A y B, así como a los procuradores. Estas sesiones tuvieron como objetivo reconocer las urgencias, saber cómo actuar ante ellas y adquirir conocimientos básicos para responder de manera eficaz a emergencias relacionadas con incendios, minimizando el riesgo de accidentes.



Durante las jornadas, el equipo participó en una capacitación especializada en primeros auxilios y manejo de extintores, impartida por la empresa VDR Asistencias.

El 21 de noviembre se llevó a cabo una capacitación en Lucha contra Incendios, enfocada en el uso de extintores, dirigida al personal administrativo. El objetivo fue reforzar las habilidades para responder eficazmente ante emergencias de fuego, promoviendo la seguridad en el entorno laboral.

La actividad estuvo a cargo de la empresa SC Seguridad

Industrial, e incluyó ejercicios prácticos para familiarizar a los participantes con el manejo de diferentes tipos de extintores.



Con **apego y amor**  
Nuestros se desarrollan mejor

17 DE NOVIEMBRE  
**Día Mundial del Niño Prematuro**

Para más información llama gratis al 113 SALUD

PERÚ Ministerio de Salud  
Día Mundial del Niño Prematuro  
BICENTENARIO PERÚ 2024

**ACTÚA HOY, PREVEN SIEMPRE**

14 de noviembre  
**Día Mundial de la Diabetes**

En el Perú más de **1 millón** de peruanos tiene diabetes\*

\*Fuente estimación de la CDC Minsa con datos ENDES e INEI

PERÚ Ministerio de Salud  
Día Mundial de la Diabetes  
BICENTENARIO PERÚ 2024

UN PERÚ CON MÁS **NIÑOS DE HIERRO**

**Gobierno trabaja para reducir la anemia**

**¿CÓMO COMBATIRLA?**

- Agua segura**  
Con acceso a saneamiento y agua potable y segura.
- Alimentación rica en hierro**  
Consuma alimentos ricos en hierro como sangrecita, bazo, hígado. Así como menestras, frutas y verduras.
- Controles**  
Cestantes deben acudir a sus atenciones prenatales y tomar pastillas de hierro y ácido fólico.

Acude a tu establecimiento de salud más cercano

Gobierno del Perú  
Día Mundial del Niño Prematuro  
BICENTENARIO PERÚ 2024

Recomendaciones para mantener una buena **Salud Mental**

- ¡Ejercítate!**
- Come sano**
- Duerme 8 horas al día**
- Pasa tiempo con tu familia y amigos**
- Busca ayuda profesional si la necesitas**

PERÚ Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo  
ECSalud  
Día Mundial de la Diabetes  
BICENTENARIO DEL PERÚ 2024

**NO te automediques**

Toma medicamentos cuando el médico te lo indique

**MANEJALOS ANTIMICROBIANOS CON CUIDADO**

Para más información, llama gratis al 113 SALUD.

PERÚ Ministerio de Salud  
Día Mundial del Niño Prematuro  
BICENTENARIO PERÚ 2024

01 de diciembre

**Día Mundial de la Lucha Contra el Sida**

¡Más empatía, menos prejuicios!  
El VIH se previene, no se juzga.

Presidencia de la República del Perú  
Día Mundial del Niño Prematuro  
BICENTENARIO PERÚ 2024



# Día mundial de lucha contra el VIH

EL VIH es una infección causada por el virus de inmunodeficiencia humana, que ataca a las defensas del cuerpo. El síndrome de inmunodeficiencia adquirida (SIDA) es la etapa avanzada de la infección por VIH.

## En el Perú

Hay 98 000 personas viviendo con el VIH, de ellas, un 86% de total reciben tratamiento antirretroviral (TAR), del total de personas viviendo con VIH en el país. El 58 % de las personas con VIH se encuentran en Lima Metropolitana y Callao.

**RENADSA**  
*Te cuida y te  
informa*



## Tratamiento

- Aunque no existe una vacuna, el tratamiento antirretroviral (TAR) es altamente efectivo para controlar el VIH y reducir su transmisión. En Perú, este tratamiento es gratuito y universal. Además, las personas con VIH en tratamiento y carga vírica indetectable no transmiten el virus a sus parejas sexuales.

## Prevención

- Relaciones sexuales con protección de barrera.
- Prevención especializada madre-hijo.
- Evitar compartir agujas.

## Formas de contagio

Existen 4 formas principales de contagio:

- Relaciones sexuales.
- Compartir agujas contaminadas.
- Madre a bebé (Vertical).
- Transfusiones de sangre y donación de órganos es la menos frecuente en la actualidad.

En cambio, no se contagia mediante contactos ordinarios cotidianos ni por el hecho de compartir objetos personales, agua o alimentos.





# Diciembre

ECHAVARRIA QUISPE, MARIBEL MERCEDES	06
FONSECA PRETELL, LUIS SANTIAGO JUNIOR	06
CARBAJAL DE LA CRUZ, ANTONIO JESUS ROBERTO	19
JAPURA GOMEZ, REINER JORGE	22
NIZAMA CHUNGA, EDUARDO JOEL	27
CABANILLAS CURI, CHRISTIAN EDUARDO	28
AREVALO TORRES, JAIRO	30
CASTILLO RUIZ, GONZALO SEBASTIAN	31



Y para quienes cumplirán años en :

# Enero

SALAZAR REYNA, ANA GABRIELA	1
OSORIO CAYETANO, RIGOBERTO	4
SANCHEZ HUASASQUICHE, JUAN ANTONIO	5
CALDERON RODRIGUEZ, ENRIQUE BALTAZAR	6
CABRERA RODRIGUEZ, GABRIEL ADRIAN	8
LARA BAQUEDANO, ENRIQUE OMAR	10
TIMOTEO REYES, HILARIO	13
BARBA RODRIGUEZ, JUAN PABLO	15
GUERRERO GUERRERO, BELLERT ANDERSON	15
CELIS VALLEJOS, JULIO CESAR	16
URIARTE BORJA, JOSE MANUEL	23
LA CERNA MESTA, CRISTHIAN JESÚS	26

# Febrero

MENDOZA URBANO, JOSE REYNERIO	6
VERTIZ PANDO, HUGO EDUARDO	12
BENITES ESTEBAN, KEVIN JOEL	16
BALDEON QUISPE, HEBERT ALBERTO	21
LOAIZA PILCO, FRANK EDWAR	21
OLAZABAL SANCHEZ, LIZBETH FABIOLA	22